

Nach dem sehr gelungenen erstmaligen Mitwirken der Hallennomaden am Ebersbacher Adventszauber im vergangenen Jahr haben wir uns entschieden, im Jahr 2015 erneut teilzunehmen. Da sich das Konzept der Hallennomaden auf Anhieb bewährt hat und wir uns über die durchweg gute Resonanz sehr gefreut haben, werden wir auch in diesem Jahr an unserem Stand (am selben Platz wie letztes Jahr!) wieder unseren großen Stockbrotgrill aufstellen und Kindern wie auch Erwachsenen die Möglichkeit bieten, sich über den offenen Flammen selbst ihr Stockbrot zu grillen. Ob dieses schließlich mit oder ohne Hot Dog verspeist wird, bleibt jedem selbst überlassen - das Grillerlebnis sollte man sich auf jeden Fall nicht entgehen lassen. Selbstverständlich kann man seinen Hot Dog auch wieder ganz klassisch im selbst gebackenen Brötchen bestellen. Neben dem Essensangebot werden wir wieder den beliebten Hallennomaden-Punsch sowie einen „Heißen Hugo“ anbieten. Alternativ haben wir einen super leckeren fruchtigen Weingcocktail oder antialkoholische Softdrinks im Angebot.

Ebenfalls beibehalten wird, dass 50% der Erlöse unseres Standes wieder für einen guten Zweck gespendet werden. In diesem Jahr haben wir entschieden, den erwirtschafteten Betrag den „Guten Taten“, der jährlichen Weihnachtsaktion der NWZ, zu spenden.

Kommen Sie am Wochenende 05./06.12.2015 in die Ebersbacher City, besuchen Sie den Adventszauber und lassen Sie es sich am Stand der Hallennomaden gut gehen! Und das Ganze dann auch noch für einen Beitrag zu einem guten Zweck. (M.W.)